

## Pressemitteilung

Köln 04.03.2025

### ***Der Kölner Flusskreuzfahrt-Spezialist präsentiert pünktlich zur ITB die Vorschau 2026***

Auf über 80 Seiten findet man umfangreiche Angebote auf Rhein, Mosel, in Holland und Belgien, auf der Saar, der Donau und dem Nil. Der Hauptkatalog, der zusätzlich das Winterprogramm auf den Flüssen sowie eine Auswahl exklusiver Rundreisen für 2026 enthält, erscheint im Juni/Juli 2025.

Neben altbewährten Schiffen und Routen finden sich für 2026 auch wieder interessante Neuheiten im Katalog. So wird z.B. die 2024 in Dienst gestellte MS Gentleman, die 2025 noch für 1AVista Reisen auf dem Rhein fährt, auf die Donau wechseln. Sie ergänzt das Angebot neben den beliebten Schiffen MS VistaLilea und MS VistaMila.

Mit der neu zur Flotte stoßenden VistaNova, der im neuen Glanz zurückkehrenden VistaRio und der modernen VistaSky gibt es auch auf Rhein und Mosel wieder ein umfangreiches Angebot. Gleichzeitig geht 1AVista Reisen mit der MS VistaGracia auf die steigende Nachfrage nach kleineren Schiffen und besonderen Fahrtgebieten ein. Das elegante Boutiqueschiff bietet Platz für max. 110 Gäste und kann aufgrund seiner geringeren Länge auch Routen fahren, die von anderen Schiffen nicht bedient werden können.

„Auch in 2026 werden wir unseren gemeinsamen Kunden wieder ein ausgezeichnetes Preis- Leistungsverhältnis mit einer interessanten Routenauswahl auf dem Fluss anbieten. Neben der bewährten und beliebten 1AVista ALL INCLUSIVE-Verpflegung an Bord, nimmt auch die Bedeutung der angebotenen Haustürabholung immer mehr zu und wir freuen uns hier allen Gästen eine alternative An- und Abreisemöglichkeit anbieten zu können“, so Raphael Dombrowski, Geschäftsführer von 1AVista Reisen.